

JIS.CO.ID

Polres Bondowoso Ngopi Bareng Dengan Klub Motor Sampaikan Himbauan Tertib Berlalulintas

Achmad Sarjono - [BONDOWOSO.JIS.CO.ID](https://bondowoso.jis.co.id)

Jul 18, 2023 - 09:24



BONDOWOSO, - Dalam rangka mewujudkan masyarakat tertib berlalulintas berbagai sosialisasi terus digencarkan Satuan lalu Lintas atau Satlantas Polres Bondowoso dalam Ops Patuh Semeru 2023.

Salah satunya dengan memberikan berbagai imbauan terkait ketertiban berlalu lintas kepada anggota Klub Motor dengan mengajak ngopi bareng di Mako Satlantas Polres Bondowoso, sembari menikmati suguhan kopi dan aneka cemilan.

Dalam hal ini acara Ngopi bareng ini dipimpin langsung oleh Kanit Turjawali Satlantas Polres Bondowoso Ipda Agus Hariadi bersama Kanit Kamsel Satlantas Polres Bondowoso beserta anggota.

Kasat Lantas Polres Bondowoso AKP Zainul Imam Syafi'i, SH. MH melalui Kanit Turjawali Satlantas Polres Bondowoso Ipda Agus Hariadi, SH mengatakan sebagai langkah untuk mewujudkan Kabupaten Bondowoso menjadi daerah sadar tertib berlalulintas.

Agar himbauan tepat sasaran kepada masyarakat, pihaknya membuat inovasi salah satunya dengan kegiatan "Ngopi Bareng Bersama Klub Motor".

"Ngopi bareng Klub Motor ini tentang Keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas saat ini telah menyasar seluruh lapisan masyarakat dalam Ops Patuh Semeru 2023," ungkap Kanit Turjawali.

Ia menyebut kegiatan itu juga untuk menumbuhkan kepedulian masyarakat terhadap keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas di wilayah Kabupaten Bondowoso.

Kegiatan Ngopi bersama juga diharapkan akan terjalin kedekatan Polri dan masyarakat sehingga tumbuh kerjasama untuk mengedukasi dan menerima informasi dari masyarakat.

Kegiatan itu juga dilaksanakan secara berkelanjutan.

Hal itu dinilai sangat efektif dan efisien dalam menyampaikan peraturan berlalu lintas kepada masyarakat agar selalu mentaati peraturan yang ada.

"Kami juga berharap, dengan adanya ngopi bareng ini untuk mengajak para anggota Klub Motor menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas, serta bisa memberikan contoh kepada masyarakat untuk tetap mematuhi peraturan berlalu lintas, " pungkas Ipda Agus Hariadi (*)